



Inicio / REGIÓN / Camión se estrelló contra un poste y provocó gran apagón en el Cañón del Combeima

REGION

2024-11-22

Camión se estrelló contra un poste y provocó gran apagón en el Cañón del Combeima


Una volqueta que transitaba por la vía al Cañón del Combeima en Ibagué, perdió el control y terminó estrellándose contra un poste de energía de Celsia, ocasionando un gran apagón en el sector.

Debido a la gravedad del impacto, el poste cayó sobre el camión que se volcó sobre la vía, provocando que toda la carga se esparciera por la carretera. Esta situación generó alteraciones en la movilidad sobre este transitado corredor vial de la capital musical.

Los habitantes del sector narraron los hechos preocupados, pues temían que la caída del poste provocara una tragedia mayor.

"El poste de la energía se la llevó el camión, se volcó con toda esa arena, manden algo para ayudar por favor, acá en el sector de La Vega. Ojo se pueden electrocutar", manifestó uno de los residentes del sector.

Por fortuna, no se registraron heridos de gravedad en el siniestro vial. Las autoridades hacen un llamado a los conductores que transitan por el sector a manejar con prudencia, respetando las normas de tránsito y sin exceder los límites de velocidad.

Tambien te puede interesar


Diputado Juan Guillermo Beltrán propone el no uso de celulares en las aulas de clase



Uribe mostró cómo planea recuperar a Colombia tras arremeter contra Petro



Se aprueba proyecto de ley para esterilizar perros y gatos callejeros en Colombia



¡Atención! Yegua que estaba agonizando fue atendida por el CAPA



¡Trampa mortal! Tremendos huecos generan accidentes en la Ciudadela Comfenalco de Ibagué



Conozca las opciones que ofrece Comfenalco Tolima para Celebrar el Día de la Madre

